



LA MONTAGNE

Saint-Sulpice-les-Champs. Des travaux et des commerces rouverts

Article : Publié le 24 janvier 2025 à 05h00



Jacqueline Larpin et Jean-Pierre Barbe ont été mis à l'honneur pour leur engagement
© Droits réservés

Monique Depeige, maire, et le conseil municipal ont invité les habitants de la commune, samedi 18 janvier, afin de présenter leurs meilleurs vœux pour l'année 2025 (*). Ce fut l'occasion pour les élus de rappeler les différents travaux réalisés lors de l'année 2024 et de faire le point sur les dossiers à traiter lors de cette



Saint-Sulpice-les-Champs. Des travaux et des commerces rouverts

nouvelle année.

La remise en état et aux normes de la gendarmerie tout d'abord, la commune faisant de ces travaux et du retour de la brigade de gendarmerie à Saint-Sulpice-les-Champs une priorité.

Une autre priorité de la municipalité serait la réouverture du restaurant fermé depuis octobre dernier et qui pourrait à nouveau accueillir les clients prochainement, quelques pistes de repreneurs étant à l'étude actuellement.

Une mince possibilité semble actuellement envisagée de voir la pharmacie ouverte à nouveau. Après la fermeture successive de tous ces commerces, la commune pourrait enfin voir revenir les chalands dans le bourg. L'idéal serait dans le même temps et pourquoi pas la réouverture du salon de coiffure.

Pour terminer cette cérémonie, le sénateur Jean-Jacques Lozach et Valérie Bertin, présidente de la communauté de communes Creuse grand Sud, ont pris la parole afin de récompenser Jacqueline Larpin et Jean-Pierre Barbe pour leur engagement et leur dévouement durant de nombreuses années auprès de la commune de Saint-Sulpice-les-Champs et leur remettre, à cette occasion, la médaille d'honneur régionale, départementale et communale.

() En présence, notamment, de Jean-Jacques Lozach, sénateur ; Bartolomé Lenoir, député ; Valérie Bertin, présidente de la Communauté de Communes Creuse Grand Sud et Anaïs Grassin, sous-préfète d'Aubusson.*